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REUNIÃO Nº :       /2021                                   LOCAL: Auditório Magessi 

DATA: 13/12/2021                HORÁRIO DO INICIO: 08:15          HORÁRIO DO TERMINO: 09:15 

  

  

SOLICITANTE(s): SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO .  

  

PAUTA: APRESENTAÇÃO DE EMPRESAS PARA AUDITORIA DE SORRISO, APRESENTAÇÃO 

EMPRESA FCS COMUNICAÇÃO. 

  

Ao décimo terceiro dia do mês de dezembro de 2021, reuniram-se de forma presencial no auditório Magessi, no Centro 

de eventos rota do sol, as personalidades descritas na lista de presença em anexo. Sr. Cláudio Oliveira secretário executivo 

abriu a reunião, deu boas vindas justificou a necessidade de uma reunião extraordinária e apresentou os assuntos a serem 

debatidos, sendo eles, apresentação de empresas para auditoria da concessionária Águas de Sorriso e apresentação da 

empresa FCS comunicação. Em seguida passou a palavra ao Sr. Hilton Polesello, que explicou a necessidade do município 

em iniciar uma auditoria, mas para isso necessita ter provas, inclusive a Concessionária Águas de Sorriso já entrou na 

justiça. O município junto a comissão em que fazem parte OAB, CREA, e outras entidades decidiram juntos a fazer um 

“pré acordo’’, e expõe hoje ao Condess, para que se peça uma autorização de que rumo deva tomar, passa a palavra ao Sr. 

Daniel Mello. 

Sr. Daniel Mello, diz que foi feito um acordo jurídico com a concessionária, e trouxe ao conselho, três indicações de 

empresa pela concessionária e três pesquisadas pelo município, tendo em vista que o município não possui conhecimento 

nem capacidade técnica para levantar dados de investimentos feitos na cidade de Sorriso em água e esgoto. Sr. Daniel 

Mello diz ainda que foi aprovado pela câmara um orçamento de 800 (oitocentos) mil reais, para contratação dessa empresa, 

que já está reservado pelo município para esta finalidade. Expôs o nome destas empresas ao conselho sendo elas, Price, 

KPMG, Houer, FGV, Alvarez e Marsal, BF Capital. Abriu a palavra. Sr. Savio Zaniollo, questionou sobre a diferença de 

custos dessas empresas, se já foi passado um orçamento. Sr. Daniel Mello respondeu que o Juiz irá solicitar o orçamento, 

se o valor for até os 800 (oitocentos) mil reais já reservados o município arca com o custo, caso o valor seja maior, divide 

meio a meio o custo entre município e concessionária. Sr. Jonas Stefanello sugere substituição da empresa Price pela 

BDO, que possui sede em Cuiabá. Sra. Claudia Negrão sugere uma empresa como assistente do município. Sr. Daniel 

Mello, diz gostar da sugestão da Sra. Claudia Negrão, e se todos concordassem poderiam substituir a empresa Price, pela 

BDO. Ficando então por ordem de indicação as empresas, BDO, KPMG, Houer, FGV, Alvarez e Marsal, BF Capital.  

Sr. Elson Rodrigues diz que quer contribuir na questão e quanto ao reequilíbrio há a necessidade de se fazer uma perícia 

pois nem a concessionária nem o município sabe o que tem investido embaixo da terra, o contrato está obsoleto, e completa 

dizendo para que se aproveitem a empresa contratada, para se fazer um estudo do que o município necessita e que não se 

prenda apenas a analisar o reequilíbrio. Sr. Hilton Polesello completa dizendo que o cuidado do município é não contratar 

uma empresa em que seja envolvida com a concessionária, em que o estudo já venha pronto, a sociedade irá cobrar isso 

depois do município e autoridades. Sr. Daniel Mello questionou se estavam todos de acordo, ninguém se absteve. 

Sr. Hilton Polesello passou para a segunda pauta, apresentação da empresa FCS Comunicação, que venceu a licitação e 

está há 30 (trinta) dias prestando serviço ao município, Sr. Gustavo Vandoni presidente da empresa, toma a palavra, e fala 

um pouco da história da FCS, e a pedido do prefeito foi feito um estudo do município, percebendo a necessidade e vontade 

de Sorriso não ser conhecida somente de município para município. Apresentou a mudança no Brasão de Sorriso, passando 

a mesma informação e não mudando os elementos, somente dando um novo design e inovação, incluindo um novo slogan, 

sendo ele as palavras, cuidar, conservar e produzir. Sra. Claudia Negrão parabenizou o estudo e apresentação, Sr. Elvys 

Neves, disse de primeira impressão não ter gostado, mas após explicação dos elementos, gostou bastante e elogiou a 

empresa e o município pela coragem de mudança e inovação. Sr. Hilton Polesello agradeceu a presença e colaboração de 

todos. Encerrou a reunião.  




